



POR TEMAS DE FISCALIZACIÓN, RESPALDA MONREAL

Cuestiona Presidencia la permanencia de los Oples

Argumento. La mandataria criticó la duplicidad de labores y advirtió que su futuro será discutido en la reforma electoral

KARINA AGUILAR Y YALINA RUIZ

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, informó que en el marco de la discusión de la reforma electoral, también se analizará la duplicidad de funciones de los Organismos Públicos Locales Electorales (Oples) con los cuales se han tenido buenas y muy malas experiencias.

“Yo no quisiera entrar en este momento a ese debate, lo dejamos para después, ha habido buenas experiencias y ha habido muy malas experiencias, y también no tiene sentido que tengan las mismas funciones una institución y otra, hoy toda la fiscalización se lleva a nivel federal, entonces qué tanto sentido tienen las instituciones locales cuando ya hay una institución federal”, declaró la Presidenta.

Adelantó que la próxima semana la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral se reunirá con los grupos parlamentarios de todos los partidos políticos, con lo que iniciará el proceso de análisis.

“Se abre la discusión, creo que la próxima semana van a tener, o esta misma, una reunión, con todos los grupos parlamentarios de los distintos partidos políticos, y se inicia un proceso de discusión... Se abre la discusión, en particular sobre las Oples, pues ya que hay opinión y a partir de ahí se construye la propuesta”.

La Presidenta señaló que la Comisión hará propuestas a partir de los foros y encuentros que tenga e insistió en que su Go-

bierno lo que busca es “que haya menos uso de recursos públicos, mayor transparencia y que la representación de las listas de plurinominales como está hoy cambie, porque dicen que es la representación de las minorías, pero en realidad, se volvió de los grupos al interior de los partidos políticos, que nadie los elige, entonces lo que nosotros queremos es la representación del pueblo, lo que nosotros buscamos es la democracia, que es la representación del pueblo”.

Por su parte, **Ricardo Monreal**, coordinador de los diputados de Morena en la Cámara de Diputados, respaldó a la Presidenta con tres puntos que resaltó: La disminución de recursos públicos a los órganos electorales, la disminución de presupuesto a los partidos políticos, así como la importancia de buscar una fórmula en donde las minorías estén a salvo sin que se pierda el principio de la representación minoritaria y que acerquen más al elector.



PROPUESTA. La presidenta Claudia Sheinbaum planteó la necesidad de ahorrar recursos con un recorte a los partidos políticos y la desaparición de las plurinominales.